



■ HOY A LAS 18.30 HORAS

El teatro Juan del Enzina acoge la gala benéfica a favor de la ONG Amigos de Calcuta

La ONG Amigos de Calcuta en colaboración con ASUS y el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca organiza hoy a las 18.30 horas una gala benéfica en el teatro Juan del Enzina a favor de la ONG. Este año contarán con la presencia de Xavier Raj, la cabeza del proyecto en India. La gala consistirá en las actuaciones de diversos artistas y grupos como La Chana Teatro, Ana Luz de Andrés Terán, Manuel Cuesta, Coro da Capo y la Agrupación Coral Annuba.